



13.01.2011 um 10:11:03 Iris Otten

Menuewechsel langsam

und..noch eine Frage...seit der neuen 2011 ist der Wechsel zwischen den Menues (speziell in den Planplot) und dann da zb. wenn wir die Pläne wechseln wollen..oder pdf/dwg/dxf erstellen möchten...extern langsam.. es dauert teilweise bis zu 10 sec. bis die Planliste geöffnet wird...hört sich zunächst wenig an..aber wenn es bei jedem Wechsel ist..nervt es schon.. kann man da was einstellen??

Iris



13.01.2011 um 10:25:16 Gerhard Schmidler

RE: Menuewechsel langsam

hallo iris,

ich nehme an du hast bis jetzt nur eine strukturstufe mit allen plänen drin(3000 pläne). bis er die alle geladen hat dauerts..

leg dir in der planbearbeitung eine neue strukturstufe an mit deinen verwendeten plänen oder mehere strukturstufen wie du willst. du wirst sehen es ist um welten besser.

gruß aus dem schwarzwald
gerhard



13.01.2011 um 10:37:56 Iris Otten

RE: Menuewechsel langsam

Hallo Gerhard

supi....so ist es echt besser...

Danke für den Tipp..

Ig in den Schwarzwald

Iris